

**COMMUNIQUE du Pr. Robert COHEN, Pédiatre et Infectiologue :**  
**"Fin du malaise et du buzz après « L'heure des Pros » du 06/01/2021 sur CNews"**

Lors de ma participation le 6 janvier à l'émission « L'Heure des Pros » sur CNews où j'étais invité pour notamment débattre de la stratégie vaccinale contre la Covid-19, émission de débat animée par Pascal Praud sur les grands thèmes de l'actualité, dont je ne suis pas un « *chroniqueur* », comme certains articles de presse en ligne l'ont faussement écrit, une plaisanterie de ma part de 2<sup>ème</sup> voire de 3<sup>ème</sup> degré, relayée par certains media et sur les réseaux sociaux, a pu heurter ou choquer.

Il ne s'agissait pourtant, que d'un trait d'humour décalé qui ne reflétait pas évidemment, le fond de ma pensée sur les agresseurs d'enfants.

A toutes celles et ceux investis comme je le suis depuis plus de 30 ans, dans la santé des enfants et la protection de leur intégrité physique et psychique, **je tiens à exprimer ici mes plus sincères excuses et regrets, si cette boutade inopportune a pu vous blesser ou être perçue comme inadaptée.**

Cette raillerie autour de la sémantique du mot « *pédophile* » n'était probablement pas de bon goût. Un tel mot pour désigner les délinquants et criminels auteurs d'abus et de violences inacceptables sur des enfants, ne devrait d'ailleurs, plus exister.

Il est tout aussi sûr que ma condamnation de la pédocriminalité ne souffre d'aucune réserve.

Mon engagement et mon combat est et demeure infaillible contre toutes formes de violences physiques, verbales ou morales commises sur les enfants.

Le métier de pédiatre que j'exerce par vocation et avec autant de passion depuis toutes ces années, comme mon travail de chercheur en clinique et thérapeutique infantile mobilisé depuis les tous premiers jours de la pandémie au service et au bénéfice de l'enfance sont la meilleure illustration de mes actions, réflexions et motivations profondes et essentielles.

Piètre comique peut-être, mais médecin dévoué à la vie entière consacrée à soigner et protéger les enfants comme au premier jour, je reste.

En espérant que ce que je fais, ce à quoi je cogite, ce que j'écris et ce qui m'anime, dissiperont tout malaise ou malentendu,

Sincèrement.

Robert COHEN